



EL ECONOMISTA

ANALISTAS ESPERAN 25 PUNTOS BASE

Suben bonos en EU antes de alza de tasa

La tendencia al alza de los bonos del Tesoro de EU, a 10 y 30 años, anticipa una subida de tasas por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, evidencian analistas de Invex Banco, HR Ratings y Bank of America Merrill Lynch.

[YOLANDA MORALES](#)

La tendencia al alza de los bonos del Tesoro de Estados Unidos, a 10 y 30 años, anticipa una subida de tasas por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, evidencian analistas de Invex Banco, HR Ratings y Bank of America Merrill Lynch.

El Bono del Tesoro a 10 años subió 9 centésimas para ubicarse en 2.47%; mientras que el de 30 años llegó a 3.15%, un máximo histórico en los últimos tres meses, destaca David Rosenbaum, analista económico en Invex.

Felix Boni, director de Análisis Económico en HR, considera que los indicadores económicos observados desde noviembre abonan positivamente para una decisión del Comité Federal del Mercado Abierto al alza.

Se refiere al ritmo de creación del empleo, el repunte en la confianza del consumidor que alcanzó el nivel más alto en casi dos años, así como una mejoría en el crecimiento de la productividad.

El economista en jefe de Bank of America Merrill Lynch para México, Carlos Capistrán, estima que el incremento será de 25 puntos base. De confirmarse su previsión, la tasa de referencia en EU se ubicaría en un rango de 0.50 a 0.75 puntos.

El anuncio será determinante para la decisión que asumirá mañana el Banco de México.

Aumento pronto

Los analistas y el mercado están operando ya dando por descontado el aumento de tasas, que se daría a un año de que el FOMC movió por primera vez su tasa, luego de ocho años sin cambios.

Tal como lo arrojaron las minutas de la reunión más reciente del Comité, realizada entre el 1 y 2 de noviembre, la mayoría de los participantes consideró que podrían elevar la tasa objetivo "relativamente pronto".

La relatoría consigna incluso que algunos de los miembros consideraron explícitamente la posibilidad de aumentar ya en diciembre.

No obstante, ni aclaran cuántos ni precisan quienes votarían a favor de una subida en la reunión de esta semana.

"Algunos participantes observaron que las recientes comunicaciones fueron consistentes con un incremento en el rango objetivo de fondos en el corto plazo y para preservar la credibilidad dicho aumento debería producirse en la próxima reunión".

yolanda.morales@eleconomista.mx